

Escrito por Gety Pavez Vldal

Martes, 26 de Noviembre de 2019 21:33 -

---



Julia Olea, Jefa de la Unidad de Intervención Familiar de la Municipalidad de Santa Cruz, dijo que estas jornadas “son esenciales que se hagan porque son un momento de reflexión sobre lo que estamos haciendo con las familias”.

Más de 50 profesionales que ejecutan las políticas y programas del Ministerio de Desarrollo Social y Familia, pertenecientes a las 10 comunas de la Provincia de Colchagua, además de la Fundación Caritas, participaron de la capacitación “Habilidades Sociales para la Intervención con Grupos Vulnerables”.

La actividad, organizada por el Ministerio de Desarrollo Social y Familia, y la Gobernación Provincial de Colchagua, en el marco del Programa Fortalecimiento a la Gestión Provincial, se realizó en la comuna de San Fernando y fue encabezada por el gobernador Yamil Ethit Romero y la seremi Mónica Toro Toro. Esto, con el objetivo de que los profesionales adquieran y fortalezcan habilidades sociales transversales, orientadas a mejorar su gestión profesional con la población vulnerable. Así lo destacó el gobernador provincial.

“Siempre es importante destacar la gran labor que realizan los profesionales que ejecutan programas del Sistema de Protección Social en los municipios, por mejorar la calidad de vida de los vecinos y vecinas de Colchagua, que esta mañana participaron de una importante capacitación para fortalecer sus habilidades sociales para la atención de grupos vulnerables de nuestra provincia, ya que son piezas claves en la ejecución de la Nueva Agenda Social que está impulsando el gobierno del Presidente Sebastián Piñera”, expresó Yamil Ethit Romero.

En la misma sintonía, la seremi valoró la actividad que el ministerio que dirige en la Región está llevando a cabo en conjunto con las tres gobernaciones provinciales, ya que buscan reflexionar sobre la intervención que profesionales y funcionarios municipales realizan en las familias más vulnerables de sus territorios. Y además, recoger experiencias que permitan fortalecer el Sistema de Protección Social del Gobierno de Chile.

“Una de las principales miradas que vimos cuando llegamos a este Ministerio, es que todos los que estamos aquí presentes tenemos una población y objetivo en común, pero con miradas bastantes parciales y cada uno enfocado solo en sus programas. De ahí la necesidad de reflexionar con los distintos equipos, recogiendo las necesidades sobre cómo hacer un trabajo más integral. Y para eso sirven estas jornadas, para mejorar la claridad de la intervención de cada uno de los profesionales que trabajan directamente con las familias, para conocer experiencias nuevas que permitan dar un valor agregado a la atención, para que el paso de las familias sea bastante significativo y logre el objetivo que es salir de la condición en la que se encuentran”, dijo Mónica Toro Toro.

Participaron además, funcionarios del Fondo de Solidaridad e Inversión Social, Fosis, del Servicio Nacional del Adulto Mayor, Senama, de la Seremía de Desarrollo Social y Familia, quienes actuaron de facilitadores, Angelica Bart, Terapeuta Ocupacional, profesional de la OMIL de Rancagua y académica de la Universidad OHiggins, quien expuso a los presentes sobre principales herramientas de intervención.

Julia Olea, Jefa de la Unidad de Intervención Familiar de la Municipalidad de Santa Cruz, dijo que estas jornadas “son esenciales que se hagan porque son un momento de reflexión sobre lo que estamos haciendo con las familias. El objetivo, más que números, es buscar herramientas para el desarrollo de las familias que están más vulnerables, porque si bien necesitan soluciones materiales, mucho más necesita un apoyo personal, una guía, alguien que les abra oportunidades, y estas jornadas apuntan a esto”.

Por su parte, Tito Arenas, jefe de la Unidad de Intervención Familiar, Encargado de los programas Familias, y Vínculos de la Municipalidad de Chépica destacó que “estas jornadas nos entregan las herramientas necesarias para potenciar el trabajo con nuestras familias. Estamos muy contentos, y esperamos que se sigan realizando, ya que entregan información más clara para transmitir con quienes trabajamos”.